

Miteinander formen



Kreativität, Offenheit und Miteinander fördern.

Im Haus der Nationen entsteht ein neues Töpferangebot für alle, die Freude am Arbeiten mit Ton haben. Es geht nicht um Perfektion, sondern ums Ausprobieren, ohne Vorkenntnisse, ohne Leistungsdruck. Man kommt ins Gespräch oder arbeitet einfach für sich. Alle sind herzlich willkommen.

Die Töpferwerkstatt

Mehrmals in der Woche könnt Ihr bei uns mit Ton arbeiten. Material, Werkzeug und Glasuren sind da, Ihr müsst nichts mitbringen. Ihr formt Eure Stücke bei uns im offenen Treff. Die Werke werden bei uns getrocknet und später für Euch gebrannt. Nach dem Brennen könnt Ihr Eure Stücke glasieren. Eine Drehscheibe gibt es nicht. Wir arbeiten mit einfachen Techniken wie Formen, Rollen oder Platten.

Kosten

Während des Projektzeitraums 01.02. bis 31.03.26 kostet jeder Besuch 1,00 Euro. Egal, was Ihr töpfert – Brennen ist inklusive. Wenn Ihr später wieder kommt, um zu glasieren oder etwas Neues zu machen, kostet der Besuch erneut 1,00 Euro. Die Abholung der fertigen Stücke ist kostenlos.



Offene Töpferzeiten:

**Montags von 14:00 Uhr bis 16:00 Uhr
Freitags von 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr**

Themen-Töpferabende:

**Folgende Donnerstage
von 17:00 Uhr bis 19:00 Uhr**

12.02.26 + 26.02.26

„Töpfern für den Frühling und Ostern“
Bienen- oder Vogeltränke, Kräuterstecker, Blumen, Figuren... Ob für draußen oder drinnen, gestaltet Eure eigenen, fröhlichen Wohnakzente.

12.03.26 + 26.03.26

„Ein Platz für alles“
Tassen, Vasen, Dosen, Schalen... Bunt bemalt oder verziert sind sie der Hingucker in Deinem Zuhause.

**Alle Termine sind ohne Anmeldung
im Projektzeitraum vom 01.02.26 bis
31.03.26.**



GAB Südniedersachsen gGmbH

Haus der Nationen
Burckhardtstraße 60
34346 Hann. Münden

www.gab-suedniedersachsen.de



Begegnungszentrum Neumünden

begegnungszentrum@gab-suedniedersachsen.de
+49 5541 90949 -21

Folgt uns gerne auf Social Media!

[f](https://www.facebook.com/HausderNationenNeumunden) [i](https://www.instagram.com/hausdernationen_neumunden/) Haus der Nationen Neumünden

